

Bupati Labura Hadiri Musrenbang RKPD

JAMIL AREIS - SUMUT.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 24, 2021 - 21:34



Bupati Labura Hendriyanto Sitorus SE,MM saat berfoto bersama Kadis Perkebunan Sumut,para OPD Kapolsek Kualuh Hulu,Danramil,Gamat,Ketua Penggerak PKK,Ketua dharma wanita,Tokoh Agama

LABURA - Bupati Labuhanbatu Utara (Labura) Hendriyanto Sitorus, SE, MM menghadiri Musrenbang Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Labuhanbatu Utara Tahun 2022 di Aula Ahmad Dewi Syukur Kantor Bupati Labura, Aek Kanopan, Rabu (24/3).

Bupati Labura dalam arahannya, mengucapkan selamat datang kepada Bapak

Gubernur Sumatera Utara yang diwakilkan oleh Ibu Kepala Dinas Perkebunan Provinsi Sumatera Utara Lies Handayani Siregar, M.MA, dan Para Narasumber dari OPD Provinsi Sumatera Utara.

Disebutkannya, musrenbang RKPD Kabupaten Labura tahun 2022 dilaksanakan untuk menyempurnakan rencana kerja OPD dan rencana kerja pemerintah daerah (RKPD) kabupaten Labura untuk tahun 2022.

Hal tersebut, sesuai dengan amanat undang-undang nomor 25 tahun 2004 tentang sistem perencanaan pembangunan nasional serta pemendagri nomor 86 tahun 2017 tentang tata cara perencanaan, pengendalian dan evaluasi pembangunan daerah, tata cara evaluasi rancangan peraturan daerah tentang RPJPD dan RPJMD, serta tata cara perubahan RPJPD, RPJMD dan RKPD.

Diharapkannya, pada musrenbang RKPD Kabupaten Labuhanbatu Utara tahun 2022 ini dapat mencapai berbagai tujuan terwujudnya integrasi, sinkronisasi serta sinergitas rencana pembangunan kabupaten, provinsi dan nasional.

Terwujudnya keterkaitan dan konsistensi antara perencanaan, penganggaran, pelaksanaan serta pengendalian dan pengawasan pembangunan daerah, dan terwujudnya keselarasan pencapaian sasaran tahunan, jangka menengah dengan jangka panjang.

Selain itu Bupati juga menghimbau dalam pelaksanaan Musrenbang RKPD Kabupaten Labuhanbatu Utara tahun 2022 ini, agar dilaksanakan dengan sungguh - sungguh, sehingga memberikan manfaat yang sebesar-besarnya untuk masyarakat dan daerah Kabupaten Labuhanbatu Utara kedepan.

Hadir pada musrenbang RKPD itu, Kadis perkebunan Provinsi Sumatera Utara, Lies Handayani Siregar, M.MA, Wakil ketua DPRD Labura Ir H Yusrial Suprianto, Forkopimda, OPD, Staf Ahli, Ketua Tim penggerak PKK dan Ketua Dharma Wanita, Camat, BUMN, BAZNAS dan tokoh Agama se-Labura dengan tetap melaksanakan protokol kesehatan covid-19.